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Leistungsaufnahme ist auch ein guter Punkt. Damals hatte ich mehr damit gerechnet, dass ich
öfter Spiele spiele. Das wurde aber nie wirklich viel und wird immer weniger (das Alter, Sie
wissen schon). So lange der Rechner viele, große Photoshopdateien gleichzeitig verarbeiten
kann und nebenbei noch Netflix sauber läuft, nehm ich auch weniger Grafikkartenleistung (und
damit vielleicht auch weniger Stromaufnahme)

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/39139-grafikkartentausch-nvidia-gtx-970-gegen-amd-rx-
570/?postID=444796#post444796
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